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ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЭКОЛОГИЧЕСКИ БЕЗОПАСНОГО ВОДОПОЛЬЗОВАНИЯ 
ПРИ ЭФФЕКТИВНОЙ ВОДОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПРЕДПРИЯТИЙ

В.В. Бугаец, Д.Ю. Савон 

Раскрывается важность проблемы, связанная с отведением промышленных и коммунальных
стоков, являющихся одними из самых крупных и опасных источников загрязнения водной среды.
Рассмотрены меры по предотвращению загрязнения сточными водами водных объектов страны,
подвергающихся  антропогенному  и  техногенному  воздействию  разной  интенсивности,  путем
введения оборотного и повторно-последовательного водоснабжения. Такая мера поможет снять
проблему  по  снижению  водопотребления  и  уменьшению  поступления  сточных  вод  в  водные
объекты.  Предлагается  совершенствовать  систему  водохозяйственной  сертификации  или
регламента  с  целью  эколого-экономической  безопасности  водохозяйственной  деятельности
предприятий.
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водохозяйственная сертификация. 

In article the importance of a problem connected with assignment of the industrial and municipal
drains which  are  one of  the largest  and dangerous  sources  of  pollution  of  the  water  environment
reveals. Authors considered the measures for prevention of pollution by sewage of water objects of the
country  which  are  exposed  to  anthropogenous  and  technogenic  influence  of  different  intensity  by
introduction of reverse and repeated and consecutive water supply. Such measure will help to remove a
problem on decrease in water consumption and reduction of intake of sewage in water objects. It is
offered to  improve system of water  management  certification or  the regulations for  the purpose  of
ekologo-economic security of water management activity of the enterprises.
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